FUNDACION BIBLIORICA

MENSAJE DEL GOBERNADOR DEL ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO,

LIC. RAFAEL HERNANDEZ COLON,

EN EL SEMINARIO DE ORIENTACION Y ALMUERZO

DE DESPEDIDA A LOS ESTUDIANTES PARTICIPANTES

EN EL PROGRAMA DE VIAJES ESTUDIANTILES

EN EL CENTRO DE CONVENCIONES,

EL DIA 2 DE JUNIO DE 1986.

Durante la pasada campaña electoral, prometí al pueblo de Puerto Rico, un cambio. Un cambio para mejorar la calidad de nuestras vidas. Un cambio que incluyera una serie de proyectos para nuestra juventud que ampliará sus oportunidades educativas. Uno de esos proyectos prometidos fue este programa de viajes estudiantiles. En ustedes se hace realidad ese compromiso electoral. De la misma manera vamos cumpliendo otros y realizando el cambio, creando empleos con nuevas exenciones contributivas; dándole la batalla al crimen en las áreas más difíciles donde nadie había entrado en los últimos 10 años: Covadonga, La Perla; cumpliendò con nuestro compromiso con el pueblo. El cambio prometido no era un cambio mágico de la noche a la mañana. Era un cambio trabajado, esforzado, paso a paso. Vamos bien, y vamos por buen camino y vamos avanzando.

La idea detrás de estos viajes prometidos a nuestra juventud es que conozcan por propia

Hoy comenzará para ustedes una nueva dimensión de la vida. El horizonte se abre, y allá van ustedes a explorarlo. Van a conocer sus dimensiones, a palpar directamente lo que es la vida en otros países. Será una experiencia sin igual. Experiencia que les ayudará a conocerse a sí mismos, a conocer a otros jóvenes puertorriqueños, a crecer junto a los adultos que los acompañarán y a recoger vivencias de diferentes vertientes.

Hemos diseñado este Programa de manera que, también, puedan satisfacer sus intereses particulares en áreas tan variadas como la agricultura, la industria, el gobierno y las artes. Cada uno tendrá la oportunidad de conocer más a fondo esos temas que le interesan, y que muy posiblemente determinarán el rumbo futuro de sus vidas.

Deben ir con la mente abierta para conocer culturas nuevas y culturas antiguas, los modos de hablar de otros seres humanos, sus estilos de vida, sus movimientos, sus medios de transportación, su música, sus gustos en la comida, su educación, sus museos, sus catedrales, sus formas de alabar a Dios, sus técnicas de producción, sus estilos de celebrar sus fiestas... En fin, van a conocer la identidad cultural de los pueblos que van a visitar.

Verán también diferentes topografías, múltiples recursos naturales, la historia grabada en las calles del mundo, las formas en que otros hermanos viven y disfrutan la vida.

En estos viajes, ustedes tendrán la oportunidad de estrechar lazos con otros hermanos del mundo.

Vivirán experiencias de gran riqueza y crecimiento.

Podrán preguntar sobre todo aquello que tengan interés en saber respecto a los países que visiten.

Verán de cerca las técnicas de producción de esos países y podrán tener un sinfín de experiencias que a su regreso a Puerto Rico habrán de compartir con sus amigos y familiares.

Con este programa hemos querido ofrecerles un nuevo complemento educativo. Queremos ser justos con la juventud de Puerto Rico, dando igual participación a todos los estudiantes y escogiendo los ganadores al azar, porque todos los jóvenes puertorriqueños merecen esta oportunidad y todos tienen derecho a tener la oportunidad de participar en esta experiencia tan enriquecedora.

Hoy me siento muy contento, porque hemos convertido en realidad, lo que para otros era un sueño o una ilusión. ¿Cuántos de ustedes confiaban en que iban a ser los agraciados, cuando en el Negociado de la Loteria recibí el primer boleto premiado? Todo se ha hecho de acuerdo a las más estrictas medidas de igualdad de oportunidades.

Por todo ello quiero felicitar a la Secretaria del Departamento de Instrucción, Hon. Awilda Aponte y a la Sra. Evelyn Cole de Irizarry quienes junto a sus colaboradores han hecho posible esta maravillosa realidad.

Ustedes serán los pioneros en esta nueva aventura. Aprovechen al máximo esta oportunidad magnífica y única que tienen para representar dignamente a Puerto Rico, y de regresar llenos de toda esa experiencia para sembrarla con orgullo, en nuestro pueblo.

QUE DISFRUTEN!

Muchas gracias.

* * * * *